

作成日	CORRECT	発行
2021.02.01 No.308		株秋山製作所 企画・デザイン室

マスククリップ

身につける機会が多いマスク・・・「もっと可愛いのが無いかな～」と思ったことありませんか？当社でもマスクへ簡単に付けられるジュエリーを開発しました。

以前より要望を多く頂いていたマスクにジュエリーを付けたいという声を形にしました。（マスクをするとピアスも付けにくくなり、何か代わりに飾れないか。マスクが平凡なので可愛らしくないなど）

まず、どうやったら誰でも簡単に付け外しが出来るかを考え試作を重ねた結果、地金のバネ性を活かした作りであれば誰でも簡単に出来ることに注目して、抑えれば簡単に留められる・広げれば簡単に外せるようにしました。また、シリコンゴムを入れることにより、付けた時に滑らないように改良も加えました。デザインも花のモチーフやアンティークのデザインを取り入れ、石（シトリン・アメシスト・ルビー）も入れてありますのでどれも可愛らしく仕上がっています。

最近はカラフルなマスクも色々と販売されていますが、さらにこのマスククリップを付けることで気分も変わり、良いアクセントになると思います。毎日付ける機会が多いからこそ変化を付けることでメリハリが出ると思います。是非この機会に一度ご検討ください。（Y・T）



LCP0001(シトリン)



LCP0002(アメシスト)



LCP0003(ルビー)

多肉植物

数年前から密かにブームをもたらしている多肉植物ですが、近年新種が増えています。その中でも、私が気になっているのが『リトープス』という種類です。見た目はサボテンやアロエなどよく見る種類とは全く異なり、小石のような色・形をしています。リトープスは総称を『女仙（メセン）』と言い、原産国は南アフリカ・オーストリア・ニュージーランドと南半球に集中しています。

栽培も非常に簡単で、休眠期という期間には一切水をあげなくていいそうです！また花も咲き、その後には種も取れるため愛好家の方々にも人気だそうです。

多肉植物のほとんどの品種には棘もなく、葉も枯れ落ちることがないのでデスク周りに置いてもいいかもしれません。また、色・形が品種によって様々なので自分の好みの種類で寄せ植えをしてみてはいかがでしょうか？（Y. M）



クロッフル

年々進化を遂げる“トレンドスイーツ”。今注目を集めているのがクロワッサンの生地をワッフルメーカーで焼いた『クロッフル』です。

おうちカフェを楽しむ韓国女子の間で人気が高まっており、SNS 上で様々なトッピング・アレンジが紹介されています。最大の魅力は道具さえあればお家で簡単に作れてしまうところです！

そもそもクロワッサンは 17 世紀、オーストリアのウィーンにいるパン職人が地下でパンの製造をしている際、トルコ軍の侵入に気付き撃退したことから三日月（トルコ軍の国旗）のパンを作り食す（勝利する）という意味合いがあるそうです。日本でも慣れ親しんだクロワッサンが進化し、クロッフル専門店が各地にできているそうです。

私もお家で作ってみたいと思います！（Y. M）



a